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1 

ASSIS-SP 

Ata da 9ª Reunião Ordinária de 20181 

Ocorreu aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, nas dependências do 2 

Núcleo de Educação Continuada da Secretaria Municipal de Educação de Assis, a 9ª Reunião 3 

Ordinária do Conselho Municipal de Educação, de acordo com o previsto no calendário do 4 

organismo e foi presidida pela conselheiro Nilson Silva, presidente do conselho. A reunião foi 5 

iniciada em primeira chamada às oito horas com a presença dos seguintes conselheiros: 6 

TITULARES: 1- Eduardo Galhardo; 2-Graziela Cristina de Oliveira Holmo; 3-Isaura da Silva 7 

Leopoldo; 4-José Hélio da Silva, 5--Lucila Torreti Jordan; 6-Marlene Aparecida Barchi Dib; 7-8 

Marluce Silva Valente; 8-Nilson Silva; 9-Paulo Cesar Tito; 10-Rosimeire dos Santos; 11-Silvia 9 

Maria Almeida Mota; 12- Vanessa Rodrigues Pereira da Silva; 13-Victor Luís de Souza Schimdt. 10 

SUPLENTE NA CONDIÇÃO DE TITULAR: 1-Célia de Carvalho Ferreira Penço; 2-Dirceu Duarte 11 

Gomes; 3-Emília Claudia de Carvalho Ferreira; 4-Flávia de Oliveira Assis Lourenço; 5-Luciana de 12 

Vito Zollner; 6-Vanda Eda Leme Palma. SUPLENTES: 1-Maria Márcia Alves de Oliveira. 13 

Justificaram ausência Elisabeth da Silva Gelli, Fernanda Gonçalves Gomes, Ivone Mariza Depole, 14 

Kênia Elisabeth Vaz, Keli Cristina Ireno Mazzo, Maria Beatriz Alonso do Nascimento, Silvio Luís 15 

de Carvalho e Thiago Corado Lima.I - Pequeno expediente: A) Leitura de correspondências: 16 

Apresentação da Carta de Renúncia do conselheiro Jaime Procópio da Silva Em conformidade 17 

com o Artigo 16 do Regimento Interno do CME, fica convocado o suplente a assumir, completando 18 

o período do mandato, o membro o 2º suplente, , Emília Claudia de Carvalho Ferreira, eleita na 19 

Assembleia realizada em 15/03/2018. B) Informações do Conselho do FUNDEB (Fala do 20 

representante do Conselho Municipal de Educação): a representante que é presidenta do 21 

CACS FUNDEB, apresentou aos conselheiros algumas fotos referentes a aplicação de recursos 22 

do Fundo e também exibiu as fotografias das obras em curso do muro da EMEIF João Leão de 23 

Carvalho. II. - GRANDE EXPEDIENTE: A) Fala dos Conselheiros: Não houve inscritos. III. - 24 

ORDEM DO DIA. Pauta Única: Deliberação sobre solicitação de autorização de funcionamento 25 

da Casa da Criança “Dom Antônio José dos Santos”. Para atendimento a solicitação da Instituição 26 

é necessário que o Conselho Municipal de Educação institua as normas para que  a Secretaria 27 

Municipal da Educação possa emitir documento autorizando o funcionamento da mesma. Sendo 28 

assim o assunto será objeto de discussão da Comissão de Legislação, Normas e Planejamento 29 

que apresentara documento ao Conselho Pleno para apreciação e aprovação. Nada mais 30 

havendo a tratar, foi declarada encerrada a reunião ordinária, ficando a cargo da secretária 31 

executiva Sueli Corrêa de Oliveira a elaboração desta Ata para registro dos fatos. Uma vez 32 

aprovada na próxima reunião, a mesma será arquivada e disponibilizada para conhecimento 33 

público das atividades desenvolvidas por este Conselho. 34 


